
3 Pièces

80 m²

Réf. 10374

Prix NC

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé au sein d'une petite copropriété de standing au calme et  à pied

du centre de Cannes, ce très bel  appartement luxueux de 80m² a été

entièrement rénové en 2024.Il se compose d'un hall d'entrée, une pièce

à  vivre  spacieuse  et  lumineuse  avec  cuisine  ouverte  donnant  sur  une

terrasse d'angle de 21m², un toilette invités, 2 chambres avec salles de

bains.Un parking extérieur et une cave complètent ce bien.« Bien vendu

soumis  au  statut  de  la  copropriété  »Les  informations  sur  les  risques

auxquels  ce  bien  est  exposé sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques :

www.georisques.gouv.fr

Located in a small  luxurious condominium within walking distance of the centre of

Cannes, this beautiful 80 m² flat was completely renovated in 2024.It comprises an

entrance hall, a spacious and bright living room with an open-plan kitchen opening

onto a 21m² corner terrace, a guest toilet, and 2 bedrooms with bathrooms.There

is  also  off-street  car  park  and  a  cellar."Sold  subject  to  co-ownership

status".Information on the risks to which this property is exposed is available on the

Géorisques website: www.georisques.gouv.fr
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